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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 20 agosto 2020   

 

L’anno 2020, il giorno venti del mese di agosto in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 28 luglio 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, 

nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione 

/Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risultano assenti il 

Cons. Lupo. 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:34 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Buccola, Dentici e Sinopoli.  

Il Presidente invita il Segretario a dare lettura del verbale del giorno 19 agosto 2020. Durante la 

lettura, alle ore 9:40, partecipa alla seduta il Cons. Lupo.  

Il Presidente comunica che oggi tratterà il 4 punto dell’O.D.G.; “DISCUSSIONE 

SULL’AVVISO PUBBLICO PER LA PRODUZIONE DI PROGETTI CULTURALI 

FINALIZZATI ALLA PROMOZIONE, CONOSCENZA E DIFFUSIONE DELL’ARTE 

CONTEMPORANEA NEGLI SPAZI DI PADIGLIONE ZAC PRESSO I CANTIERI 

CULTURALI DELLA ZISA, A TITOLO GRATUITO” chiede, pertanto, al Segretario di 

procedere con la lettura dell’avviso. 

il Presidente afferma che tale iniziativa è volta a realizzare un laboratorio culturale, con la 

creazione di uno spazio  per l’arte contemporanea. L’Amministrazione mette a disposizione, a titolo 

gratuito, lo spazio del padiglione Zac presso i cantieri Culturali della Zisa e dà la possibilità ai 

partecipanti di sbigliettare al fine di reperire risorse per coprire i costi di gestione. 

Il Cons. Di Vincenti: esprime il suo disappunto sulle modalità di ricezione delle richieste di 

partecipazione, in quanto l’avviso prevede che non farà fede la data del timbro postale 

relativamente alla data di scadenza della presentazione dell’istanza. Inoltre non concorda sulla 

composizione della Commissione esaminatrice in quanto composta da dipendenti comunali e ritiene 

che i componenti la commissione debbano avere esperienza nel settore. Propone, pertanto, che 

sarebbe opportuna la presenza in Commissione dell’Assessore alla Cultura; non condivide che il 

bando sia riservato ai soggetti che possono vantare esperienza nel settore perché così facendo si 

penalizzano i giovani emergenti ai quali non viene data la possibilità di iniziare questo lavoro, si 

continua ad avvantaggiare i soliti soggetti noti. 

Il Presidente: puntualizza che si tratta di un avviso, pertanto non è prevista la votazione. 

Il Cons. Ruggiero: manifesta il suo disappunto, condivide quanto detto dal collega Di Vincenti ed 

afferma che tale avviso è diretto a ridurre lo spazio di partecipazione, aggiunge che vorrebbe 

ricevere da parte dell’Amministrazione Comunale non soltanto questi avvisi ma comunicazioni 

d’interventi in relazione a problemi urgenti; come la manutenzione dei marciapiedi e delle strade, 

l’intervento necessario per illuminazione pubblica. 

Il Cons. Dentici: condivide quanto detto dai colleghi e manifesta perplessità in merito. 
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Il Cons. Tuzzolino: interviene manifestando il suo disappunto, ritiene che tale avviso non è stato 

stilato da esperti del settore, in quanto presenta molte criticità: la mancata corresponsione di 

emolumenti agli artisti, la composizione della Commissione esaminatrice composta da soggetti non 

esperti nel settore della cultura ed inoltre il divieto di partecipazione ai soggetti che non hanno 

esperienze. 

Il Cons. Dentici lascia i lavori d’aula alle ore 10:11. 

Il Cons. Buonpasso lascia i lavori d’aula alle ore 10:14 per impegni istituzionali 

Il Cons. Sinopoli: concorda con i colleghi consiglieri, l’unico aspetto positivo è quello che il 

Comune concede l’uso dei locali a titolo gratuito, concorda con la concessione di spazi agli artisti 

emergenti. Chiede se sia possibile stilare un O.D.G ed inserire ciò che a loro avviso è errato. 

Il Presidente: risponde che è possibile esprimere il proprio pensiero, ma ricorda che l’avviso è stato 

già pubblicato. 

Il Cons. Schiera lascia i lavori d’aula alle ore 10:18 

Il Presidente: ringrazia i Consiglieri per gli interventi, evidenzia che condivide alcune precisazioni 

fatte, sostiene che l’Amministrazione Comunale dovrebbe trovare spazi per gli artisti minori 

offrendo loro la possibilità di intraprendere tale lavoro; auspica che il neo Assessore alla Cultura 

possa operare in tal senso. Comunica che L’Assessore ha già espresso la volontà di coinvolgere in 

questi progetti le Circoscrizioni, anticipa che provvederà ad invitarlo in una delle prossime sedute di 

Consiglio. 

Il Cons. Tuzzolino: ringrazia il Presidente per quanto detto cioè negli anni scorsi la Provincia si è 

occupata di realizzare attività culturali ad alto livello culturale con la “ Fondazione Sant’Elia che ha 

assorbito la G, e un altro a livello culturale inferiore che ha dato vita all’evento” Provincia in festa” 

coinvolgendo artisti minori. 

Il Presidente: chiude la discussione e passa alle comunicazioni. 

Il Cons. Tuzzolino lascia la seduta alle ore 10:32 

Il Cons. Lupo: comunica che ha ricevuto delle lamentele da parte degli utenti in riferimento ai 

tempi di rilascio dei tesserini venatori per cui chiede se è possibile estendere il ricevimento anche 

nei giorni di martedì e giovedì vista l‘imminente apertura della stagione venatoria. 

Il Presidente: risponde che è a conoscenza del problema, puntualizza che i tempi sono lunghi 

perché al momento c’è un solo sportello per tutti i servizi dello sportello polifunzionale, comunica 

che ha già provveduto ad inoltrare richiesta agli Organi Competenti per l’autorizzazione al 

ricevimento nei giorni di martedì e giovedì. 

Il Cons. Di Vincenti: chiede notizie in riferimento alla gara di appalto per i lavori del Parco 

Cassarà. 

Il Presidente: risponde che non ha notizie in merito, porrà il quesito agli Organi Competenti. 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 10:38 

     

 

           Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                              Il Presidente   

    Maria Enza Bastone                                                  Silvio Moncada  
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